

## 教職を一度退職された先生方へ (ご協力のお願い)

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、全国各地で学校の臨時休業を実施し、また、今も尚多くの学校で臨時休業が続いています。今後、学校が再開された後の学校現場では、これまで経験のない状況下において、休業中の学習の遅れを踏まえた補習の実施や、長期休業の影響で生活リズムが崩れた子供たちへの支援、障害等により特別な支援が必要な子供たちへの支援、配慮が必要な家庭の子供に対するきめ細かな支援など、これまで以上に、教職員が一丸となって子供たち一人ひとりと向き合い、きめ細かな支援や配慮を続けていかなければなりません。

文部科学省では、学校再開後を見据え、学校の教育活動をサポートするための人的配置の支援に向けた取組を進めていますが、これに伴い、今後、全国の教育委員会や学校において、学校をサポートするための人材募集等が始まるのが想定されます。そこで、全国の教職を一度退職された先生方のお力を是非とも貸して頂きたいと思っております。

子供たちや学校のことをよくご理解されている先生方からのご協力があれば、学校現場は勿論、子供たちや地域・保護者の皆様にとっても、安心感は大きく、大変心強いと思っております。遠方の市町村に無理に行っていただく必要はなく、お住まいの市町村や近隣の学校における人材募集等の際には、是非ともご協力をお願いいたします。

すべては子供たちのために、一致団結してこの難局を乗り切ることができるよう、皆様からのお力添えを心よりお願い申し上げます。